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经开区启动六五环境日宣传活动

为建设绿色生态的魅力经开贡献力量

■美丽中国，我是行动者

本报讯 6月 3日，经开区在中心广场
组织开展了“美丽中国，我是行动者”主题
宣传活动。经开区党工委委员、管委会副
主任马良，管委会副调研员宋春兴，环境攻
坚办主任王彤宇，区党政办、经发局、城管
局、建设局、环保局、商务局、工信局、质监
局、安监局、农经委、爱卫办、工商分局、区
建投公司、6个办事处及 10家企业、5所绿
色学校、绿色社区志愿者等参加环境日宣
传活动。

此次活动，经开区环境保护局围绕“美
丽中国，我是行动者”主题，并通过“世界环
境日”主题签名，发放“守护蓝天白云，建设
青山绿水”倡议书等方式倡导全民参与、低
碳环保、绿色出行的生活理念。

活动中，马良带队，区环境攻坚办成员

单位和参展10家企业负责人先后参观了河
南中烟工业有限责任公司黄金叶生产制造
中心、广州风神汽车有限公司郑州分公司、
郑州煤矿机械集团股份有限公司等企业，
并就各企业产品生产工艺环保措施、污水
净化处理及综合利用等方面进行学习参
观，为各企业搭建起相互学习借鉴、不断改
进环保先进工艺技术平台创造条件。

参观企业活动结束后，马良主持召开
会议，点评宣传活动及参观企业情况，并表
示各方面要进一步抬高思想站位，增强环
保意识，履行环保责任，提高环境治理水
平，积极投身环保行动，为持续改善环境质
量共同建设天蓝、地绿、水清的魅力经开贡
献出自己的一份力量。
记者 王赛华 文/图

本报讯 为加快推进郑州市青年人才
公寓建设，落实人才强市战略，近日，郑州
市机关事务管理局副书记韩勇一行 4人
莅临经开区考察调研。经开区青年人才
公寓建设领导小组办公室主任、房管局局
长徐祖新陪同调研。

调研现场，徐祖新向工作组调研人员
汇报了经开区项目建设进展情况。韩勇

对经开区所做的各项工作予以高度肯定，
他说，青年人才公寓建设已列入 2018年
河南省重点民生实事工作计划，要严格按
照市青年人才公寓推进会和文件要求，明
确职责，上下联动，加强沟通，制定计划，
统筹推进，严格目标考核，加强督导检查，
确保项目按照预定时限强力推进。
记者 王赛华 通讯员 李超

经开区加快推动
人才公寓建设

本报讯 根据经开区道路规划意向，
近日，经开区社区局地名办工作人员根据
道路命名示意图、用地规划图，对辖区部
分道路命名等情况进行校对、梳理。

经过大致排序，按照东西向由西向东
为朝凤路至经开第四十四大街、南北向航
海路以北为经北一路至经北六路，航海路
以南为经南一路至经南十八路的顺序对

经开区道路进行整理。整理后统计出区
域内已有名称道路149条，其中已正式命
名道路 104条，已上报未审批道路 42条，
拟上报道路3条。下一步，经开区社区局
地名办将对辖区道路进行进一步整理，并
按要求对这些道路名称重新命名。
记者 李无双
通讯员 王珊珊

本报讯 为着力提升基层党组织
组织力，切实把党支部建设成为坚强
战斗堡垒，不断推进基层党建工作，6
月5日，九龙办事处党工委组织召开
“支部建设提升年”党建推进会，辖区
21个党支部书记、党建管理员 40余
人参会。会上，要求各党（总）支部要
聚焦基本组织、基本队伍、基本活动、

基本制度、基本保障，以规范落实“支
部建设十条”为重点，切实推进实现
党的组织有效覆盖、各党（总）支部向
心力进一步增强、党员管理更加严
格、制度建设逐步规范、基础保障全
面落实、推动发展能力切实提升。
记者 李无双
通讯员 李国勤

九龙办事处党工委
召开党建工作推进会

本报讯 为解决基层党组织落实
“三会一课”制度不经常、不规范等问
题，增强党员教育管理的针对性和有
效性，切实把党支部建设成为坚强战
斗堡垒，6月6日，郑州国际物流园区
召开“支部建设提升年”工作部署会
暨“三会一课”制度规范落实培训会，
园区11个基层党支部书记和党务工
作者参加会议。

大家共同观看了“三会一课”动
漫宣传片，从“三会一课”制度的历史
由来、含义、内容、特点以及落实措施

进行了详细的学习。会上，宣读了经
开区关于规范落实“三会一课”制度
的要求，指出了基层党组织工作中
存在的普遍问题，提出了解决问题
的措施建议。会议指出，2018年基
层党建工作的主题是“支部建设提
升年”，各基层党组织要严格按照支
部建设十条和支部建设分类标准，
标准化建设党支部，把文件要求落
细落小，切实增强党支部的凝聚力和
战斗力。
记者 卢尚卿 通讯员 周杰

国际物流园区
开展党支部建设提升行动

本报讯 为纪念中国共产党成立97周年，讴歌党
的丰功伟绩，6月6日，明湖机关党支部开展庆七一重
温入党誓词专题活动，机关党支部全体党员参加。

活动开始，大家全体起立、握紧拳头，用洪亮的声
音宣读入党誓词，在重温入党誓词中让大家牢记作为
一名共产党员的不变誓言。随后，党员们积极履行党
员义务，庄重地向党组织缴纳了自己的党费。

明湖党工委将会以规范的制度、优良的教育、严
格的约束让基层党组织坚强战斗堡垒作用得以充分
发挥，切实服务好辖区群众。
记者 卢沿卿 通讯员 周永凯

明湖机关党支部
庆七一重温入党誓词

党建引航 聚力发展

经开区全面规范辖区道路命名

本报讯 6月6日上午，经开区社管办
在投资服务中心组织召开全区网格化管
理工作例会，传达郑州市近日召开的网格
化管理工作会议精神，对经开区网格队伍
建设、信息平台运行、问题件上报管理、助

推全区重点工作等方面进行总结分析和
研判，并就做好下一步工作安排部署。区
社管办全体人员、各办事处分管领导和网
格办主任参加。
记者 王赛华 通讯员 耿成刚

经开区召开网格化管理例会


